

Besuch der Kampfkunstschule

Geiger aus Schwandorf

Am Montag, den 20.06.2022, erwartete uns eine besondere Überraschung im Kindergarten. Sensei Marco und Sensei Dominik von der Kampfkunstschule Geiger zeigten mit Spiel und Spaß die ersten Karatetechniken.



Die lustigen Reaktionsspiele begeisterten uns sehr. Wir mussten auf Kommando in Richtung des blauen, roten, gelben und grünen Seils laufen. Und das im schnellen Wechsel. Das war gar nicht so einfach.



Wir waren sehr begeistert von der lustigen und netten Art von Sensei Marco und Sensei Dennis und spendeten zum Schluss großen Applaus.

